

65-1127E J'avais entendu, mais maintenant j'ai vu 2017-1210

Préliminaire de Frère Joseph Branham

Source Française : [www.eglisedejesuschrist.ca](http://www.eglisedejesuschrist.ca)

<https://branhamtabernacle.org/en/streaming/viewservice/5768C33A-4EF9-42AF-A887-2593A175439D>

7 :59

Amen. Alleluia ! Quel jour ! Nous sommes l'Épouse de Jésus-Christ. Wooo ! Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir.

Nous avons beaucoup de raisons de chanter, de crier et de louer le Seigneur. Amen. Êtes-vous excités ? Êtes-vous dans l'expectative? Vous êtes au bon endroit, et vous qui êtes à l'écoute, vous êtes au bon endroit.

J'aimerais vous souhaiter la bienvenue à tous. Nous avons beaucoup de visiteurs avec nous. Tous les visiteurs, levez la main. Soyez les bienvenus. Que Dieu vous bénisse. Je vois Frère Sanger ici. Bienvenue Frère Sanger. C'est bon de vous avoir ici. Levez-vous, Frère Sanger, un vrai soldat de la croix, juste là.

Nous vous souhaitons la bienvenue à la seule voie pourvue par Dieu pour unir l'Épouse de Jésus-Christ avec le plus grand ministère de tous les temps: le ministère des bandes. Wooo ! Woo ! Gloire au Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur. Vous pouvez vous asseoir !

9 :30

Le plus grand ministère de tous les temps; où nous nous rassemblons dans les lieux Célestes pour écouter la Voix de Dieu. C'est la Voix de Dieu. Il a dit Dieu doit avoir quelque chose par lequel parler. Il a choisi le vase, Il a choisi l'homme. Nous avons choisi nos oreilles pour L'entendre. Gloire au Nom du Seigneur. Gloire au Nom du Seigneur.

J'ai entendu de nombreux rapports selon lesquels il y a des centaines et des centaines de démons dans le monde qui n'ont pas de tête. Il semble que l'Épouse leur a coupé la tête la semaine dernière. Gloire au Seigneur ! Amen. Gloire au Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir.

Gloire au Nom du Seigneur. Vous, les amis, vous les avez chassés ! Gloire au Nom du Seigneur ! Avez-vous apprécié votre réunion de prière du mercredi soir à l'église ? Vous qui y avez assisté. C'était merveilleux. Gloire au Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir.

Je suis désolé pour les visiteurs qui sont ici. Nous nous levons et nous nous assoyons beaucoup, mais il y a quelque chose en nous qui nous pousse à le faire. Vous savez, je parlais avec un frère il n'y a pas longtemps, et vous savez, il est très facile de mal interpréter ce que nous faisons, de taper les mains, de nous lever et de nous réjouir. Pour quelqu'un qui n'a pas le baptême du Saint-Esprit, de savoir ce que nous savons, c'est étrange pour eux. Ah ah ! Amen ? Pour nous, ce n'est pas étrange du tout, parce qu'il y a quelque chose en nous. Et j'ai dit :

"Avez-vous remarqué ? Je dis, quand vous venez ici, c'est parce que quand nous parlons de ce Message, quand nous lisons une citation, quand nous disons ce que Dieu a fait pour nous, quand nous reconnaissons qui nous sommes en ce temps, je dis, c'est juste que quelque chose doit exploser. C'est comme si on vous disait de ne jamais .. quand vous allez éternuer, ne vous bouchez pas le nez. Vous - vous allez exploser. Je veux dire que je ne peux pas dire, "oh, cela a vraiment béni mon cœur." Je ne peux pas le faire. Je dois le laisser sortir. Je veux que tout le monde sache, oh mon ami, je suis heureux, je suis reconnaissant. Je loue le Seigneur. Gloire au Seigneur, vous pouvez vous asseoir !

12 :06

Mais j'ai dit : "Vous vous rendez compte ? J'ai dit, "maintenant regardez," J'ai dit: "quand nous disons ces choses et nous parlons, nous sommes excités et nous louons le Seigneur et nous crions et nous applaudissons." J'ai dit : "mais quand le lion rugit, il prend tous les esprits sous Son contrôle. Chaque esprit est sous Son contrôle." Nous sommes dans une joie ineffable, et parfois nous applaudissons un peu, mais tout est calme parce que le lion parle. Élohim parle à Son Épouse, et nous sommes assis et absorbons tout. Plus tard, nous pourrons crier et hurler.

- "Oh, tu l'as entendu dire ça ? As-tu entendu ça ? As-tu entendu ça? L'as-tu entendu parler de moi ?"

- "Oui, Il parlait de moi aussi." Alors nous pouvons crier, hurler et louer le Nom du Seigneur, mais j'aime cela, Il a le contrôle total de tout et c'est ce que nous voulons. Frère Branham dit qu'il faut faire attention au fanatisme, à la critique, à tout ce qui est là, et c'est possible, les gens peuvent devenir charnels. C'est tout simplement comme ça, nous sommes humains, mais je crois que nous sommes dans l'Esprit, non pas charnel. Nous sommes dans l'Esprit. Et je pense que c'est une joie pour le Seigneur de nous entendre Le louer.

Et je veux remercier chacun de vous pour le service que nous avons eu mercredi soir au tabernacle. Comme c'était spécial, simplement l'Onction du Seigneur Jésus dans ce tabernacle. C'est un endroit ... Comme Frère Branham cite l'Écriture, ce n'était pas la montagne sainte, c'était le Saint-Esprit sur elle. Mais Dieu a choisi l'endroit. Il a choisi ce petit tabernacle. Il a envoyé son prophète sur ce petit étang de lis. Et je suis en train de regarder beaucoup de petits lis d'étang en ce moment qui sont sortis à travers la boue, la fange, l'argile et tout le reste. Il a dit que c'était la plus belle fleur du monde. Voilà, tout un grand bouquet, ici et dans le monde entier. Mais pour vous qui êtes à l'écoute, mercredi soir, nous avons eu une réunion, une réunion de prière au Branham Tabernacle. Et j'aimerais simplement vous remercier, en arrivant, vous étiez tellement calmes, si paisibles, tellement prêts à Lui parler. Et quand vous avez quitté, vous êtes partis exactement de la même manière. Mais l'Onction était si forte, c'était merveilleux d'être là.

J'aime bien un des diacres, il a dit qu'un des frères, quand il sortait, il l'a regardé et il a levé les yeux vers lui, et il n'a rien voulu dire. Il a juste dit : « Il est à l'intérieur » Ah ! Et Il y était, amen ? Amen. Merci au Seigneur pour cela. Nous nous préparons ce soir à une grande effusion du Saint-Esprit. Êtes-vous prêts pour cela ? Amen. Gloire au Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur !

Il est ici avec nous dans ce bâtiment. Il est ici avec vous, qui êtes à l'écoute. Amen, et Il va vous oindre ce soir. Il va vous encourager ce soir. Il va vous étreindre ce soir. Il va vous entourer de Ses bras et vous dire que vous êtes à Lui. Il va vous dire que vous êtes Sa seule et unique chérie. N'est-ce pas que c'est étonnant? Nous sommes Sa chérie, nous sommes Son Épouse. Nous sommes celle qu'Il a choisie avant la fondation du monde à qui Il donne cette révélation et prédestinée afin que vous soyez ici en cette fin des temps, en ce moment pour l'entendre. Il ne peut y avoir de plus grand amour que celui-là. Merci, Seigneur Jésus. Il nous dira, et Il le fait, que nous faisons partie de Lui, cette Semence dont Il a parlée, elle est tombée dans le bon terrain d'ensemencement, amen ? Il dit que ce terrain d'ensemencement doit être préparé. C'est le seul moyen d'entrer dans ce terrain d'ensemencement dans lequel vous entrez, c'est en écoutant ce Message. C'est la seule chose qui apporte ce parfait terrain d'ensemencement, c'est l'écoute de cette Parole.

15 :59

Il a dit, c'est cette pulsation. Oh la, la, Frère Branham va tout nous dire à ce sujet ce soir. Cette pulsation, quelque chose que nous ressentons à l'intérieur et qui est avec nous depuis que nous sommes nés. Elle a toujours été là. Frère Branham a dit que vous êtes nés avec. Vous n'avez jamais peut-être su ce que c'était ou ce que cela signifiait, mais maintenant la réalisa... la révélation de ce que c'est exactement, vient à la lumière. Vous avez toujours connu le Message. Vous avez toujours connu la Parole, mais maintenant Elle prend vie en vous. Il dit qu'Elle a pris racine dans votre cœur comme jamais auparavant. Quand Elle descend et passe, qu'est-ce que vous avez fait l'autre soir ? Qu'allons-nous faire ce soir ? La saisir. Amen. Je veux La saisir ce soir, m'Y accrocher. Gloire au Nom du Seigneur !

En La saisissant, Il nous a été révélé que vous êtes la Semence royale d'Abraham, oh, amen. Vous êtes la Semence royale d'Abraham. Oh, gloire au Nom du Seigneur. Vous l'êtes, il vous a été révélé que vous êtes guéri. Il vous a été révélé que vous n'avez plus le cancer. Il vous a été révélé que vous allez avoir un bébé. Cela vous a été révélé. Il vous a été révélé que tout ce que vous demandez au Nom du Seigneur, Il vous le donnera. Cela vous a-t-il été révélé ? Amen, oh, la pulsation. Ressentez-la. Gloire, tout ce que vous demandez. Amen, amen. Gloire au Seigneur. Gloire au Seigneur.

18 :05

Nous allons avoir une réunion de témoignage dans peu de temps. Nous allons la tenir ce soir, parce qu'elle a déjà eu lieu, autant le faire. Amen, ah ah ! Frère Branham... nous allons entendre tout à ce sujet, c'est mettre à l'œuvre, cette foi en action. Il dit, vous laissez le monde le voir, que nous croyons que nous avons accepté ce que nous avons. Il dit que c'est ce que nous voyons. Et il dit : 'qu'est-ce qui s'est passé ?' Il dit, c'est votre f-o-i [en anglais : f-a-i-t-h — N.D.T.], f-o-i à l'intérieur de vous; c'est dans le terrain d'ensemencement de J-é-s-u-s; il dit c'est à l'intérieur, et maintenant ça été révélé que c'est pour v-o-u-s. Amen. Gloire au Seigneur ! Moi, vous. Gloire au Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur ! Gloire au Seigneur !

Ce prophète, Élohim, c'était un prophète. C'était un homme, mais c'était Dieu qui parlait à travers cet homme à Son Épouse. Et il n'y a que Dieu qui sait dire les mots justes. Tout ce qu'il dit, il a dit, chaque bruit, chaque son a une signification. Et ce son qui sort, c'est ce que nous

voulons entendre. "Je, je, je, nous, nous, nous, nous." C'est la voix de Dieu pour l'Épouse de Jésus-Christ. Jésus a dit, "En vérité, en vérité, en vérité" Ah ah ! Aujourd'hui, il a dit "Je, je, je" Gloire au Nom du Seigneur ! Amen. Gloire au Seigneur. N'est-ce pas merveilleux de savoir cela ? Amen, vous pouvez vous asseoir.

Cette foi qui œuvre en nous est maintenant mise en action, il a dit. Quelque chose est arrivé, et ce qui va vous arriver, cela vous est révélé, et ensuite que se passe-t-il ? Cela vous a-t-il été révélé ? Amen, et voici ce qui se passe. Vous êtes courageux. Oh la la, **Peu vous importe que le monde entier...ce qu'ils disent; vous êtes courageux. Quand cela vous est révélé : "C'est la Vérité qui vient de Dieu", alors vous êtes courageux.** Il a dit que c'est ça un vrai fils de Dieu, c'est que peu importe ce que ça semble, ce que les gens disent, ce qu'ils pensent, les moqueries qu'ils font de vous, vous êtes sans peur. Vous vous accrochez à la Parole de Dieu. Il a dit qu'elle est ancrée dans votre cœur. Elle est descendue dans le terrain d'ensemencement et vous le savez. Il a dit, c'est révélé, et une fois que c'est fait, c'est révélé, il n'y a rien qui puisse vous changer. C'est comme la révélation de ce Message, rien ne peut vous dévier de la révélation de ce Message. Ça fait que Satan... ah, sa tête a déjà été coupée, alors nous ne devrions même pas parler de lui. Nous lui avons coupé la tête, mais il continue à nous dire toutes ces choses que vous ne l'êtes pas et vous regardez votre passé et ce que vous avez fait, cela n'a rien à voir avec rien, rien. Pourquoi ? Nous sommes justifiés. Voilà la raison. Gloire au Seigneur. Gloire au Nom du Seigneur ! Gloire au Seigneur.

Nous sommes courageux parce que ce Message nous a été révélé. Nous sommes courageux parce que nous savons qui est Élohim. Nous sommes courageux parce que nous savons qui nous sommes. Oh, c'est un point important juste là, réaliser qui nous sommes. Nous sommes courageux parce que nous savons qu'aujourd'hui, ce que nous faisons dans ce bâtiment ce soir et à l'écoute dans le monde entier, c'est la volonté parfaite du Seigneur. Amen, amen, amen. Gloire au Nom du Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur ! Gloire. Quel effet cela vous fait-il d'être dans la volonté parfaite du Seigneur ? Gloire au Nom du Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir.

22 :50

Vous savez, il y a beaucoup de choses dont nous devons nous préoccuper pour savoir si nous sommes dans la volonté du Seigneur et si nous faisons la chose juste. Il n'y a aucun doute au sujet de ceci, zéro. Ah, ah ! Nous ne pouvons pas être séduits. Nous ne pouvons pas être séduits. Nous ne sommes pas comme ces autres oints du temps de la fin, parce que nous écoutons la Voix de Dieu directement de Dieu Lui-même. Et ce n'est pas par hasard, il a dit : c'est la Parole parlée par les lèvres de Dieu, le prophète et messager oint de Dieu. C'est ce que nous écoutons. Amen, impossible d'être séduit. Amen, amen, amen.

Ah ah ! **Quand Dieu révèle quelque chose — d'ailleurs, si jamais un secret qui sort de Dieu doit être connu des gens.** S'il y a ... je ferais mieux de relire ça. Ah ah ! **Quand Dieu révèle quelque chose — d'ailleurs, si jamais un secret qui sort de Dieu doit être connu des gens, ça ne viendra jamais d'un cimetière, ça ne viendra jamais d'un groupe de gens, ce n'est jamais venu de là. Ça viendra toujours, c'est toujours venu et ça viendra toujours d'un seul individu : un prophète!** Amos 3.7, amen. Un seul. Un seul. Gloire au

Seigneur ! Gloire au Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur. Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir.

La parole de Dieu n'a pas besoin d'interprétation. C'est exactement ce que cela dit, juste là. Elle n'a pas besoin d'interprétation. Dieu l'a prononcée par Son prophète. C'est tout. C'est la Parole. Vous n'avez pas à me dire ce que ça signifie ou une explication ou quoi que ce soit d'autre. Dieu m'a donné une révélation de ce que c'est. Que c'est la Voix de Dieu.

25 :29

**“J'avais entendu dire que Tu pouvais créer des écureuils; j'avais entendu dire que Tu pouvais créer un bélier; mais maintenant je T'ai vu, de mes propres yeux!” La manifestation, la vision devenue visible devant nous. Nous voyons, amen. Gloire au Nom du Seigneur ! Nous allons tous entendre parler de la création d'écureuils ce soir, amen. C'est un récit de chasse que j'aime. Vous savez, une fois, un homme a dit, un ministre a dit que nous n'avons plus besoin des récits de chasse. Moi, j'en ai besoin. “Je pourrais seulement avoir le récit de chasse, je croirais le Message, ah ah ! C'est ça le Message. Créer des écureuils ? Amen. Gloire au Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur ! C'est Hébreux, 13, 8, c'est Malachie, 4:5, c'est Apocalypse 10:7, créer des écureuils, c'est exactement ce que c'est. C'est le Message une fois que vous voyez, et pas plus grand, il a dit que c'était le plus grand, créer quelque chose à partir de rien. Oh, bonté. Gloire au Nom du Seigneur !**

J'avais entendu parler de Toi, mais maintenant je vois, maintenant je vois. Maintenant, cela a deux significations. Voir a deux significations. Nous pouvons voir “je vous vois avec mes yeux,” mais voir est “une révélation, comprendre.” Je vois. Nous avons entendu, mais maintenant nous voyons, une révélation, une révélation spirituelle, donnée uniquement à l'Épouse de Jésus-Christ. C'est une révélation exclusive pour l'Épouse de Jésus-Christ. Beaucoup ont la révélation que Jésus est mort sur la croix pour leurs péchés. Beaucoup, des milliers, je ne sais pas combien, mais seulement très peu ont la révélation que Dieu est revenu en ce temps de la fin. C'est une révélation spirituelle. Nous avons entendu, mais maintenant nous voyons. Amen, Gloire au Nom du Seigneur ! Gloire au Seigneur ! Gloire au Seigneur ! Amen.

27 :28

Nous avons la plus grande foi de tous les temps, vous, ah ah, pensez-y. Amen, vous avez la plus grande foi de tous les temps. Le prophète de Dieu a dit qu'il faudrait la plus glorieuse, la plus grande foi de tous les temps pour avoir cette foi de l'enlèvement. Il n'y a donc jamais eu de plus grande foi que celle que Dieu a mis en vous. Vous êtes sa chérie. C'est pour dire à quel point Il vous aime, cette révélation que personne d'autre ne peut avoir est en vous, **quand vous agissez en fonction de ce que vous croyez dans votre cœur, alors les gens reconnaissent Dieu, et ils reconnaissent ce qui vous arrive, par votre manière d'agir.** C'est comme ça que vous voyez Dieu de vos propres yeux. Amen, quand les gens voient ce Message, vivant à travers nous, ils voient cette Parole vivant à travers vous, quand vous avez fait cette promesse la semaine dernière, Dieu, Qui est entré dans mon cœur. La pulsation a saisi votre intérieur, quand vous l'avez saisi, vous avez dit : “Elle m'appartient, je suis délivrée de cette maladie, je vais avoir ce bébé, tout ce dont j'ai besoin. Je le prends.” Il dit, puis vous agissez en conséquence. Et il dit, le monde voit cette Parole vivant en vous. C'est une Parole vivante faite chair parmi les gens. Êtes-vous l'un d'entre eux ? Amen.

29 :30

Comme c'est merveilleux, en ce jour et en ce temps, c'est vrai, alors que nous communions avec les frères, nous savons que Dieu a envoyé un prophète-messager. C'est la révélation. Vous devez avoir cette révélation. Si vous ne voyez pas cela, vous avez tout raté. C'est Hébreux 13:8, juste là, Jésus-Christ, le même hier, aujourd'hui et éternellement. C'est ça la révélation. Mais il y a quelque chose, vous savez, parfois, et c'est... c'est là où je pense que le ministère s'embrouille, c'est qu'ils pensent qu'ils ont quelque chose à faire. Dieu est son propre interprète. Vous n'avez pas à interpréter la Parole.

Ils ont quelque chose à faire, et ils ont une position : de garder ce prophète-messager devant vous, le laisser lui vous dire qui vous êtes, que nous sommes les enfants et l'Épouse de Dieu. Mais nous avons aussi quelque chose à faire, et c'est de réaliser que nous sommes Son Épouse, que la Parole qu'il a apportée est en vous. Vous êtes cet enfant Parole parlée de Dieu. Vous êtes ce que vous dites, si vous le demandez, vous pouvez l'avoir. C'est vous. Puis vous réalisez que c'est moi, Seigneur, ce n'est pas seulement Dieu qui a envoyé un prophète. Dieu a envoyé un prophète pour me dire qui j'étais. Amen. Oh, AMEN. Alléluia! Amen, gloire au Nom du Seigneur ! Gloire au Nom du Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir.

Gloire au Nom du Seigneur ! C'est cette pulsation dans notre cœur quand nous reconnaissions qui nous sommes. Il dit que l'inspiration nous a saisis. Il nous a été révélé que l'heure était venue. Ceci est le Message. Voilà qui nous sommes. Nous sommes l'Épouse de Jésus-Christ, et qui le verra ? Il a dit "**Les Élus de Dieu ont vu ce qu'il En était, du temps de Noé, du temps de Moïse, du temps de Jésus, du temps des apôtres, du temps de Luther, du temps de Wesley, du temps des pentecôtistes, parce que c'était eux la Semence qui était sur la terre au moment où cette inspiration a été répandue. Maintenant, pendant que l'inspiration est répandue en vue de rassembler l'Épouse, ce sont uniquement les Élus qui verront ce qu'il En est.**" Nous sommes les élus de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur ! Levez-vous. Êtes-vous les élus de Dieu ? Amen, gloire au Nom du Seigneur. Donnons un applaudissement au Seigneur. Gloire au Seigneur !

32 :32

Vous savez, quand cette Épouse, il dit, quand ils se reconnaissent, quand ils réalisent qui ils sont, il dit, alors Il viendra. Vous savez quoi ? Il est déjà en route. Il est déjà en route. Il a dit qu'il y a trois choses qu'il fait. Et il a dit que ce cri était le Message qui sortait pour appeler une Épouse. Je regarde l'Épouse. Je parle à l'Épouse. Il est déjà en route. Il est déjà en route. Je crois simplement qu'en un instant, en un clin d'œil, comme nous l'avons dit. Je crois vraiment qu'un jour, absolument, je crois que cet Élie montera ici et dira : « Bonsoir, mes amis ». Je le crois. J'y crois. Seule l'Épouse verra l'Épouse. Alors il dit, nous veillons et nous attendons. Et c'est si proche. Et cette révélation nous donnera la foi de l'enlèvement dont nous avons besoin.

Et je crois que nous sommes plus proches que nous ne l'avons jamais été. Croyez-vous cela dans votre cœur ? Le sentez-vous que dans votre cœur, au fond de votre âme ? C'est cette pulsation. "Seigneur, je ne suis tout simplement pas la même personne." J'ai toujours aimé ce Message, j'ai toujours aimé le Seigneur, mais maintenant je réalise que je suis l'Épouse de

Jésus-Christ, que je suis Sa chérie. Il a tout fait pour moi, pour vous, et Il veut que vous le réalisez. Cessez de vous regarder. Regardez simplement à Lui, ce qu'Il a fait pour vous, vous savez au plus profond de votre cœur que vous êtes un enfant de Dieu. Le croyez-vous vraiment de tout votre cœur ? Le savez-vous de tout votre cœur, n'est-ce pas merveilleux ? Pensez à ce pour quoi vous avez levé la main, que vous réalisez que vous êtes un enfant de Dieu, peu importe quoi, peu importe mes échecs, peu importe mes faiblesses, peu importe ce que j'ai fait dans le passé. Seigneur, je suis à Toi. Tu m'as justifié, Tu m'as sauvé, Tu m'as montré le Message, et maintenant Tu me révèles qui je suis.

Je suis Ton Épouse, Seigneur Jésus, et je T'aime de tout mon cœur, Seigneur. Alors vous croyez que : 'Seigneur, tout ce que je peux demander en Ton Nom, je le crois, Seigneur, je peux le recevoir parce que c'est Toi qui l'as placé dans mon cœur, Seigneur. C'est Toi qui l'as mis là.' Ce n'est pas une fabrication d'émotion. Ce n'est pas une pensée. Ce n'est pas une chose heureuse. C'est une réalité. C'est la vérité. C'est la Vérité confirmée, la Parole confirmée de Dieu. Ce n'est pas étonnant qu'elle soit de plus en plus réelle pour nous. Quand il a dit, les prophètes et les sages, même le prophète de Dieu nous a dit la semaine dernière, si je pouvais vivre à n'importe quelle époque, celle où je voudrais vivre, c'est maintenant même, maintenant même.

35 :53

Seigneur, nous voulons tous voir Ta venue. Il est ici. Sa venue est ici. Son apparition est proche. Ah, amen, ah, amen. Je le crois. Nous pouvons juste tendre la main et la toucher, Seigneur.

Alors inclinons nos têtes. Nous voulons juste T'adorer une seconde, Seigneur, dans nos coeurs, merci, Seigneur, merci pour l'Épouse, Seigneur. Quand je regarde ces âmes précieuses, je pense à ceux qui sont à l'écoute, Seigneur, qui sont restés fidèles et loyaux à cette Parole, ce sont ceux que Tu as appelés, que Tu as choisis. Seigneur, que cela descende profondément dans notre cœur ce soir, pour les jeunes, pour les personnes d'âge moyen, pour les personnes âgées, pour nous tous, Seigneur, la réalité que nous sommes des fils et des filles de Dieu, des prédestinés et appelés à sortir, Seigneur.

Et nous sommes ici pour Te remercier, Seigneur, Te remercier pour ce que Tu as fait pour nous, Seigneur, Te remercier pour Ta grâce et de nous garder tout au long du chemin. Seigneur, nous avons tant de raisons d'être reconnaissants aujourd'hui. Tout peut changer, juste comme ça, mais Tu gardes Ta main sur nous, Tu veilles sur nous, Tu nous protèges, Tu nous gardes et Tu nous en révèles chaque jour davantage, nous voyons chaque jour plus clairement, Seigneur, qui nous ne sommes. Rien que nous ayons pu faire, rien que nous ayons mérité. C'est juste Ta grâce, Seigneur, et personne ne peut l'avoir, Seigneur, sauf Ton Épouse. Et nous réclamons et savons que nous sommes Ton Épouse. Nous sommes si heureux d'être ici ce soir en Ta présence, Seigneur. Seigneur, encore une fois, combien Tu vas nous encourager alors que nous entendrons cette Parole, qu'Elle descendra profondément dans notre cœur, et savoir que : 'Il parle de moi. Je suis celui-là. Je vois cela. Nous vivons aux jours de Malachie 4. Je le vois. C'est Élohim qui a parlé à Abraham. Je le vois. Que Tu seras celui qui bouillonne à l'intérieur, Oui, Seigneur, c'est moi. Merci, Seigneur.'

Nous voulons maintenant T'inviter. Seigneur, nous savons que Tu es ici, mais nous voulons que Tu te sentes le bienvenu, Seigneur, nous voulons prendre les larmes et essuyer tes pieds, Seigneur, et Te dire que nous T'aimons, Seigneur. Nous voulons que Tu mettes Tes bras autour de nous et nous dire combien Tu nous aimes, Cela nous réconforte tellement, Seigneur. Nous voulons nous prosterner à Tes pieds et Te dire que nous T'aimons.

Seigneur, Tu connais le secret du cœur de chaque homme, de chaque femme, de chaque enfant. Tu connais les besoins de tous Tes enfants. Tu connais les besoins qui ont été projetés ici aux gens, pour ceux qui sont à l'écoute dans le monde entier, nous voyons la Parole s'accomplir ce soir, Ton Épouse unie autour de cette Parole, car Père, en vérité, rien ne peut rassembler Ton Épouse si ce n'est Toi et cette Parole, c'est Toi, Seigneur. Ce n'est pas l'homme, c'est Toi. Père, alors qu'ils tiennent leur requête dans leur cœur, Seigneur, puisses-tu l'exaucer. Donne-leur un rafraîchissement du Saint-Esprit. Seigneur, donne-leur un tel remplissage du baptême de Ton Esprit ce soir, Seigneur Jésus. Seigneur, que cette soirée soit comme aucune autre, Seigneur. Puisses-tu répondre à leurs besoins, quels qu'ils soient, nous Te souhaitons la bienvenue, Seigneur Jésus.

Chant : Dieu est si bon...